

2327/J XX.GP

der Abgeordneten Wabl, Pollet-Kammerlander, Freundinnen und Freunde an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten betreffend Militärattachees an österreichischen diplomatischen Niederlassungen im Ausland. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

- 1 . In wievielen Österreichischen Botschaften waren Ende 1996 Militärattachees vertreten?
- 2 . In wievielen österreichischen Botschaften waren Ende 1986 Militärattachees vertreten?
- 3 . Welches Regierungsmitglied schlägt die Entsendung eines Militärattachees vor?
4. Welche Aufgaben erfüllt ein Militärattachee für die österreichischen Auslandsbeziehungen?
5. Welche Gesamtkosten sind mit dem militärischen Attacheedienst verbunden?
6. Welches Ressort kommt für diese Kosten auf?
7. Steht Ihrer Wahrnehmung nach der bilaterale Rüstungshandel in Zusammenhang mit entsprechenden militärdiplomatischen Beziehungen?
8. Haben die Militärattachees vor allem die Aufgabe die Beziehungen zwischen der österreichischen Armee und anderen Heeren zu verbessern?
9. Werden von den Militärattachees Berichte an des Heeresnachrichtenamt weitergegeben?
10. Gibt es in Schweden, Italien, Frankreich und den USA einen Militärattachee?
- 11 . Wieviele diplomatische Bedienstete und sonstige Angestellte hat die österreichische Botschaft in Mexiko?
12. Welche politischen Überlegungen stehen hinter der geplanten Einrichtung von drei Botschaften in den baltischen Staaten Lettland, Estland und Litauen (gemeinsam 8 Mio. EW) auf der einen Seite und die Mitbetreuung Vietnams (74 Mio. EW) von der österreichischen Botschaft in Indonesien aus?